
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和５年第１回瑞穂市議会定例会 

 

【３月１３日(月)９:００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 下水道事業について 

２ 市民からの要望について 

３ ＬＧＢＴＱに関する取り組みについて 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

２ 
１ 令和５年度当初予算と財政運営について 

２ 所有者不明土地、空き家等対策について 

11 番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

３ 
１ 穂積駅周辺の整備について 

２ コロナウイルス感染症の今後について 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

４ 
１ 校区活動委員会組織に係る市の体制について 

２ 企画部での取り組みへの思い 

７番 

森 清一 

（創緑会） 

５ 

１ 植栽管理業務について 

２ コロナ禍・ウクライナ情勢・円高による影響への対応 

  について 

３ 意見交換会より市民の思いについて 

13 番  

庄田 昭人 

（無会派） 

６ 
１ 高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について 

２ 空き家、空き地問題について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

 

 

 

 

 



【３月１４日(火)９:００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ マイナンバーカードの取得状況について 

２ 瑞穂市制２０周年記念事業について 

６番 

森 健治 

（創緑会） 

２ 

１ 瑞穂市への移住・定住について 

２ 学校給食 

３ 市制２０周年イベント 

４ 学校部活動移行について 

12 番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

３ 

１ 旧巣南地区（西・中・南校区）農業インフラ（用水路 

等）整備について 

２ 幼児教育課の組織体制について 

３ 西ふれあい広場の整備について 

４ 令和５年度当初予算について 

16 番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

４ 

１ 障がい者施策の充実について 

２ 新型コロナウイルス感染症への対策の見直しについて 

３ 都市基盤整備のための新たな自主財源の確保について 

４ みずほに誇りを持つふるさと教育について 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

５ 
１ 人口増加の持続について 

２ ごみ減量化について 

10 番 

今木 啓一郎 

（無会派） 

６ 

１ 瑞穂市のＰＲ活動について 

２ 富有柿関連商品の販路拡大について 

３ 広報みずほについて 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【３月１５日(水)９:００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 公共下水道事業の終末処理場及び雨水処理整備につい 

  て 

２ 地球温暖化対策の取組みについて 

９番 

松野 貴志 

（新生クラブ） 

２ １ 子育て支援・人口減少対策について 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

３ 
１ 今後の行政運営について 

２ 安全で快適なまちづくり 

17 番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

 


